

Technische Spezifikationen

Model	Inovator X Plus 7286 2 in 1 Akku Hand- und Stielstaubsauger
Leistung	350W BLDC Motor*
Batterie	25.9V / 2500 mAh Li-Ionen
Saugleistung	23 kPa / 200 Airwatt
Ladezeit	Quick-Charge-Funktion: Schnelle Ladezeit von nur 3 - 3,5 Stunden
Filtersystem	HEPA H13
Saugkraft	4 Saugleistungsstufen: Eco, Mittel, Turbo Automatische Sauganpassung
Anzeige	LED-Touch Display mit Akkuladestands- und Saugleistungsanzeige
Bodensaugdüse	Elektrosaugbürste mit LED-Licht
Staubbehältervolumen	0,5 Liter
Laufzeit Stielstaubsauger	Turbo: Bis zu 12 Minuten Mittel: Bis zu 20 Minuten Eco: Bis zu 40 Minuten Auto: 12 bis 40 Minuten
Laufzeit Handsauger	Turbo: Bis zu 14 Minuten Mittel: Bis zu 24 Minuten Eco: Bis zu 46 Minuten Auto: 12 bis 40 Minuten
Zubehör	Elektrosaugbürste 2 in 1 Möbel-/Polsterbürste Fugendüse 2 wechselbare Bodenwalzen 1 Mini Elektrosaugbürste
Artikelnummer:	29 82 003
UVP	249€

Technische Änderungen vorbehalten
*300 Watt BLDC-Motor und 50 Watt DC-Motor



Fakir
HAUSGERÄTE

INOVATOR X PLUS | 7286
2 in 1 Akku Hand- und Stielstaubsauger

INOVATOR X Vertrauen Sie Ihrer Intuition

<p>1</p> 	<p>LED TOUCH DISPLAY LED Touch Display mit Anzeige über Leistungsstufe, Batterieladestatus und Leerung des Staubbehälters.</p>	<p>1</p>  <p>MINI ELEKTROSAUGBÜRSTE Löst mit der motorbetriebenen, kraftvoll rotierenden Bürstenwalze selbst tiefstehenden Schmutz aus Polstermöbeln, Matratzen oder PKW-Sitzen und Matten.</p>
<p>2</p> 	<p>WECHSELBARER LI-IONEN AKKU Kraftvolle und effiziente Reinigung mit dem 25,9 V starken Lithium-Ionen Akku.</p>	<p>2</p>  <p>ELEKTROSAUGBÜRSTE MIT WECHSELBARER WALZE Löst mit der motorbetriebenen, kraftvoll rotierenden Bürstenwalze selbst tiefstehenden Schmutz.</p>
<p>3</p> 	<p>46 MIN BETRIEBSDAUER Erleben Sie bis zu 46 Minuten effiziente Reinigung mit 4 Geschwindigkeitsstufen.</p>	<p>3</p>  <p>2 IN 1 MÖBELBÜRSTE UND POLSTERDÜSE Polsterdüse speziell konzipiert zum Absaugen von Polstermöbeln und kleinen Flächen. Möbelbürste bestens geeignet zum Entstauben von Möbeln, Regalen und Büchern.</p>
<p>4</p> 	<p>BLDC MOTOR Hochleistungs-BLDC-Motor für kraftvolle, gleichbleibende und langlebige Saugleistung.</p>	<p>4</p>  <p>PREMIUM POLSTERDÜSE Hochwertige Polsterdüse, speziell konzipiert zum Absaugen von Polstermöbeln, Matratzen, Treppenstufen und anderen kleinen Flächen.</p>
		<p>5</p>  <p>FUGENDÜSE Dient zur Reinigung von schwer zugänglichen Bereichen und schmalen Zwischenräumen, wie z.B. Fugen, Ecken und Fußleisten.</p>

Technical specifications

Model	Inovator X Plus 7286 2 in 1 cordless handheld and stick vacuum cleaner
Power	350W BLDC Motor*
Battery	25.9V / 2500 mAh Li-ion
Vacuum power	23 kPa / 200 Airwatt
Charging time	Possibility of fast charging in 3 - 3,5 hours
Filter system	HEPA H13
Suction power	4 different suction power levels (eco-middle-turbo-automatic) Automatic suction adjustment
Display	Large LED Touch Display with battery charge level and suction power indicator
Floor Suction Nozzle	Electric suction brush with exchangeable roller for hard floors and carpets
Dust container capacity	0.5 litre
Operation time stick vacuum cleaner	Turbo: Up to 12 Minutes Middle: Up to 20 Minutes Eco: Up to 40 Minutes Auto: 12 up 40 Minutes
Operation time handheld vacuum cleaner	Turbo: Up to 14 Minutes Middle: Up to 24 Minutes Eco: Up to 46 Minutes Auto: 12 up 40 Minutes
Accessories	Special hair collector mini turbo apparatus Electric suction brush 2 in 1 furniture/upholstery brush Precision floor tool Edge corner device 1 Mini electric suction brush
Reference-number	29 82 003
UVP	249€

Technical changes reserved
*300 Watt BLDC-Motor and 50 Watt DC-Motor



Fakir
HAUSGERÄTE

INOVATOR X PLUS | 7286

2 in 1 cordless handheld and stick vacuum cleaner

INOVATOR X Trust Your Intuition

<p>1</p> 	<p>LED TOUCH DISPLAY LED touch display with indication of power level, battery charge level and dust container empty warning.</p>	<p>1</p> 	<p>MINI ELECTRIC SUCTION BRUSH Dislodges dirt sitting deeply from upholsteries, mattresses or car seats via the motor-driven, powerful rotating roller brush.</p>
<p>2</p> 	<p>REPLACEABLE LI-ION BATTERY Powerful and efficient cleaning with the 25,9 V strong lithium-ion battery.</p>	<p>2</p> 	<p>ELECTRIC SUCTION BRUSH WITH EXCHANGEABLE ROLLERS FOR HARD FLOORS AND CARPETS Dislodges dirt sitting deeply right at the base of textile flooring via the motor-driven, powerful rotating roller brush.</p>
<p>3</p> 	<p>46 MIN. RUNNING TIME Provides up to 46 minutes efficient cleaning with 4 speed settings.</p>	<p>3</p> 	<p>2 IN 1 FURNITURE BRUSH/UPHOLSTERY NOZZLE Upholstery nozzle specially designed for vacuuming upholstery and other smaller areas. Furniture brush perfectly suited for dusting furniture, shelves and books.</p>
<p>4</p> 	<p>BLDC MOTOR High-performance BLCD motor for powerful, constant and long-lasting suction.</p>	<p>4</p> 	<p>PREMIUM UPHOLSTERY NOZZLE High quality Upholstery nozzle, specially designed for vacuuming upholstery, mattresses, stairs and other smaller areas.</p>
		<p>5</p> 	<p>CREVICE NOZZLE Gets into those hard to reach places like crevices and underneath the furniture</p>